

quois mesmes les plus éloignés, appellés les Sonnonoeronnonns, sont aussi venus iusques à Kebec, pour declarer qu'ils vouloient la paix. C'est vn trait de prudence: pour ce qu'ils sont molestés par vne Nation, que nos François ont nommée la Nation du Chat, & ils ne veulent pas auoir tout à la fois tant d'ennemis sur les bras. Il est vray que toutes ces nations supérieures, sont rebutées de l'insolence des Iroquois Agnieronnonns, & que la facilité du commerce avec les François, leur est plus douce, que les chemins fascheux qu'ils ont pris iusques à maintenant, passant par le país des Agnieronnonns pour aller trouuer les Hollandois. Voila ce que nous auons appris de quelques Lettres, & de la bouche de ceux qui sont